

## Kapten Inf Suwarno Hadiri Tasyakuran Dalam Rangka HUT Ke - 77 TNI AL

Nurfaizin - [KEBUMEN.PUBLIKJATENG.COM](http://KEBUMEN.PUBLIKJATENG.COM)

Sep 12, 2022 - 12:05



*Kapten Inf Suwarno Hadiri Tasyakuran Dalam Rangka HUT Ke - 77 TNI AL Tahun 2022*

KEBUMEN - Kapten Inf Suwarno Danramil 20/Buayan menghadiri kegiatan Tasyakuran dan ramah tamah dalam rangka HUT ke - 77 TNI AL tahun 2022 di Ruang Selasar Mako lanal Cilacap Jl Niaga No. 02 Kel. Tambakreja Kec. Cilacap Selatan. Senin, 12/9/2022.

Nampak hadir dalam kegiatannya Kolonel laut (PM) Sugeng Subagyo S.Sos Danlanal Cilacap, Bpk. Tatto Suwanto Pamuji Bupati Cilacap, Bpk. H. Arif Sugiyanto, S.H. Bupati Kebumen, Bpk. Sunarko, S.H., M.H. Kepala Kejaksaan Negeri, Bpk. Hendri Tobing, S.H., M.H. Ketua Pengadilan Negeri Cilacap, Ibu Purwati S.Pd Wakil Ketua DPRD Cilacap, Bpk. Tri Harso Widirahmanto SH, Bupati Banjarnegara, Bpk. Sadewo Tri Lastiono Wakil bupati Banyumas, Kombes Pol Edy Suranta Sitepu SIK, MH, Kapolres Banyumas, AKBP Era Johny Kurniawan Kapolres Purbalingga, AKBP. Eko Widiatoro, S.I.K., M.H Kapolres Cilacap, AKBP Burhanuddin, S.I.K., S.H., M.H Kapolres Kebumen, Kompol Rizeth Aribowo Sangalang, S.Pd., S.I.K., M.H Wakapolres Banjarnegara, Kompol Sutoyo Kabaglog Polres Purworejo mewakili Kapolres, Mayor Penerbang Yasir Arafat (Pasiops Lanud Purbalingga, Mayor Inf Saeroji Kasdim 0703/Cilacap, Kapten Inf Bambang Pasiops Dim 0704/ Banjarnegara, Bpk. Agus Wudianto, S.Ip., M.Si, Kesbangpol Purworejo, Bpk. Sadono Ka Kesbangpol Purbalingga, Bpk. Adah Sudarsa Ka. Basarnas Cilacap, kapten CZI Hardiyanto mewakili Dandim purworejo, Bpk. Sulistyono SKM, M. Kes. (Kepala Kantor Kesehatan, Para stakeholder dan unsur maritim.



Dalam sambutannya Kolonel laut (PM) Sugeng Subagyo menyampaikan kami sengaja untuk mengundang para Bupati, TNI Polri dan stakeholder di wilayah kerja Lanal Cilacap yang meliputi 6 kabupaten ini bentuk dari solidaritas TNI polri dalam menjaga NKRI ini. Bahwa kehadiran Bapak Ibu semuanya memberikan inspirasi support bagi kami untuk tetap meningkatkan kinerja sinergitas. Tutur Sugeng

Perlu kami sampaikan rangkaian kegiatan HUT TNI AL ke 77 ini antara lain Donor darah di atas Kapal, Khitan, Pemeriksaan dan pembersihan karang Gigi, Penanaman Sorgum secara Nasional, Fan Run, dan untuk yang akan datang yaitu ekspedisi maritim ini yang mana untuk mengenang perjuangan para pendahulu kita yang berjuang melawan penjajah bersama rakyat, untuk penanaman sorgum sendiri ini memecahkan rekor muri yang mana ini di laksanakan secara serentak di seluruh Nusantara yang bekerjasama dengan Menteri pertanian ini untuk ketahanan pangan. Tandasnya

Tak lupa Bupati Cilacap juga memberikan sambutannya hari ulang tahun TNI Angkatan Laut yang ke-77 tahun 2022 semoga di hari ulang tahunnya ini TNI Angkatan Laut yang profesional tangguh dan modern dan sebagai penjaga NKRI TNI akan lebih berjaya lebih dekat dengan rakyat bisa sinergi dengan pemerintah setempat dan ikut membangun republik ini khususnya di kabupaten Cilacap.Pungkasnya

Redaktur: Pendim 0709/Kebumen